

Economía/Transporte-Exceltur aplaude la decisión de Fomento de reformar el control aéreo para impulsar la competitividad

Europa Press el 19 de Enero de 2010, 12:11.

El presidente de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur), Sebastián Escarrer, aplaudió hoy la decisión del Ministerio de Fomento de intermediar con los controladores y reformar el sistema de control aéreo y mejorar así su competitividad.

Durante su intervención en el V Foro de Liderazgo Turístico que se celebra en Madrid, un día antes de Fitur, Escarrer recordó que el 'lobby turístico' denunció hace diez meses la situación de "rehén" con la que actúan los controladores de Aeropuertos Españoles y Navegación Aérea (AENA) y subrayó que el Gobierno ha mantenido una actitud pasiva "ante el deblace del sector aéreo".

Es por ello que el presidente de Exceltur solicitó al Gobierno central "una reforma de la ley de vuelo" para fomentar la competitividad del sector aéreo.

El ministro de Fomento, José Blanco, anunció hoy durante su intervención en el Foro Cinco Días que pretende rebajar hasta el entorno de los 200.000 euros anuales el salario medio de los controladores aéreos para situarlo en la media de la UE y poder reducir en un 15% las tasas de navegación aérea.